



MFH STEIGERZELG KREUZLINGEN

Im ruhigen Besmerquartier in Kreuzlingen entstand 2015 ein exklusives 3-Familienhaus im Minergiestandard. Städtebaulich bildet das Mehrfamilienhaus den Abschluss eines Wohngebiets. Mit seiner markanten Rundung passt es sich der Baulinie an. Das in Massivbauweise errichtete, kompakte Gebäude, liegt auf einem Betonsockel und scheint über der Landschaft zu schweben. Alle Wohnungen werden über das im Osten liegende Treppenhaus erschlossen. Im Erdgeschoss befindet sich eine 3.5 und eine 4.5 Zimmerwohnung. Die 4.5 Zimmer Attikawohnung springt über die gesamte Fassade zurück und bietet überdachte und nicht überdachte Dachterrassen an. Die schlichte, auf das Wesentliche reduzierte Materialisierung unterstreicht den schwebenden Eindruck des Gebäudes und hebt es von der Landschaft ab.

